
 
 

Un jour, une pensée, un texte… 14 Novembre 2020 
 

 
 

 

« Dieu s’est fait porteur de la chair pour que l’homme puisse devenir 

porteur de l’Esprit » 

          Saint Athanase d’Alexandrie  

 

 

 

 

 « (…) rien ne m’est dû, puisque tout m’est donné. Dieu me donne 

l’être, et l’être est grâce. Dieu me donne le monde et les autres, et quand 

le monde, un instant, me révèle sa beauté, et quand l’autre, un instant, me 

révèle son visage, la gratitude gonfle mon cœur : tout est grâce. C’est bien 

ce que nous disons dans le Notre Père quand nous prions : »Remets-nous 

nos dettes comme nous les remettons à ceux qui nous doivent. » Si nous 

comprenons que Dieu donne tout, toutes dettes sont remises, et le respect 

devient émerveillement. » 

 

      Olivier Clément  

     Questions sur l’homme, p. 68/9 


